

Yorgelis Rodriguez brille aux Championnats du monde juniors d'athlétisme



Yorgelis Rodriguez est l'athlète cubaine qui a obtenu le 5^e meilleur résultat.
L'heptathlonienne cubaine a couru le 100 mètres en 15 secondes 4 centièmes.
La Cubaine est devancée par la britannique.
Les autres représentants de Cuba à Barcelone sont :
Roger Iribarne a obtenu le 7^e meilleur résultat.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/29251-yorgelis-rodriguez-brille-aux-championnats-du-monde-juniors-dathletisme>



Radio Habana Cuba